

VILLARES DE LA REINA

La nave municipal de servicios estará lista la próxima primavera

Las obras de construcción de la nueva instalación para maquinaria y mantenimiento han comenzado en una parcela del polígono ■ Supondrá una inversión de 441.000 euros

EÑE | VILLARES

La empresa adjudicataria ya ha comenzado las obras de construcción de la que será la nueva nave de servicios municipal de Villares de la Reina, que cuenta con un plazo de ejecución de seis meses, con el objetivo de que esté lista para su puesta en funcionamiento a lo largo de la próxima primavera.

La infraestructura, que supone una inversión de 441.382 euros, estará ubicada en el polígono industrial, en una parcela municipal de suelo industrial urbano entre las calles Nicaragua, Cuba y Guatemala, que cuenta con una superficie total de 2.412 metros cuadrados, de los que la nave ocupará una extensión de 1.215 metros y el resto será para campo y otros servicios.

El objetivo que persiguen los responsables municipales con este nuevo proyecto es trasladar y unificar todos los servicios del área municipal de limpieza, basura y mantenimiento al polígono y retirarlos del almacén actual, situado en el casco urbano, para seguir mejorando así las dotaciones del área industrial. De esta forma, quedarán concentrados en un solo punto alejado de los núcleos residenciales tanto los vehículos y la maquinaria como el almacenamiento de materiales, y permitirá dotar a las brigadas municipales de unas adecuadas instalaciones de trabajo.

Además, pretende fomentar el cuidado de la zona industrial, siempre desde el punto de vista de dar los mejores servicios a los empresarios allí asentados, y con esta nave almacén ofrecer mejores prestaciones para la conservación y mantenimiento del polígono.



La construcción de la nave ha comenzado en la parcela municipal de suelo industrial en la calle Nicaragua. | EÑE

LOS DATOS

Traslado del área de Servicios

El proyecto supone no sólo la cimentación y la construcción de la nave completa, sino también los trabajos de urbanización del terreno colindante, como los de recogida de aguas pluviales y el vallado del solar en los límites de las vías públicas. Además, la nave almacén incluirá la construcción de despachos, oficinas, vestuarios, foso, talleres y un lavadero para los camiones y los contenedores. Todo ello permitirá ofrecer un mejor servicio de maquinaria para la conservación y mantenimiento del polígono, como las averías, limpieza, viales, limpieza y sacar así del casco urbano los camiones de limpieza y recogida de basura.

Renovación de la zona industrial

Esta nueva inversión para mejorar los servicios municipales se enmarca dentro del programa del Consistorio para mejorar y renovar los servicios municipales en el polígono industrial con actuaciones para las que en el último año invirtió casi 700.000 euros. Así, además de la construcción de esta nave, se han centrado en la limpieza y renovación del pavimento en las calles más deterioradas, la mejora del firme en dos de las principales vías con la construcción de dos rotondas situadas en los cruces del Camino de la Barrera y la calle Calzada de Toro, con asfaltado hasta un tramo de la zona más nueva del polígono.

VILLAMAYOR

La localidad acoge el domingo 'La Marcha del Agua' de Arce

La localidad de Villamayor colabora un año más con Unicef con la organización de 'La marcha del Agua'. Una actividad que realiza a través del programa 'Ciudad de los Niños' y que se celebrará el próximo domingo día 26. La cita será a las 12:00 horas con salida desde el Pabellón Municipal 'Dori Ruano' y discurrirá por las calles aledañas. Los dorsales se pueden recoger desde las 11:00 y la aportación voluntaria es de 1 euro por cada dorsal. | EÑE

CABRERIZOS

Los escolares participan en la carrera solidaria Save The Children

Los cuatrocientos escolares del CRA La Flecha de Cabrerizos participarán hoy, a partir de las 13:00 horas, en la carrera solidaria 'Save The Children'. La salida tendrá lugar en la calle del colegio y como novedad este año podrán participar los padres que lo deseen, tras aceptarse la propuesta realizada por el AMPA para dar cobertura a los progenitores que también quieren formar parte de esta actividad solidaria contra la desnutrición infantil. | EÑE

CARBAJOSA

Consistorio y AMUCAS leerán el manifiesto contra la violencia

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada se suma a los actos conmemorativos contra la violencia de género con la participación de todos los colectivos. Así, se desarrollan actividades en el Aula de Informática y en el Centro Juvenil y el viernes 24 a las 12:00 horas será la lectura pública del manifiesto en la plaza del Ayuntamiento a cargo de la edil de Igualdad, Puri Santos, y representantes de AMUCAS (Asociación de Mujeres de Carbajosa Solidarias). | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

'Las Recetas de la Abuela' centran este año los IX 'Encuentros Lúdico Gastronómicos'

Las actividades se completarán con la XII Jornada Micológica

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Formación de Santa Marta, Chabela de la Torre, presentó ayer la novena edición de los 'Encuentros Lúdico Gastronómicos' y la XII Jornada Micológica que se celebrarán con la colaboración del Centro de Educación de Adultos y la Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca.

Los encuentros comenzarán

esta tarde con una mesa redonda sobre cocina tradicional salmantina 'Las Recetas de la Abuela'. El objetivo es lograr al menos 140 recetas propias de las abuelas salmantinas para poder editar un libro.

La jornada micológica será el jueves 23, bajo la dirección del experto Antonio Martín Manresa, y tras la salida al campo a recolectar setas, por la tarde ten-

drá lugar la charla, exposición y la degustación de los ejemplares.

De la Torre asegura: "Es una actividad consolidada, que funciona muy bien y sobre todo es un reconocimiento al trabajo de los alumnos de la Escuela de Hostelería y del Centro de Adultos". Los encuentros concluirán el 21 de diciembre con la fiesta de Navidad y el tradicional concurso de platos dulces y salados.



Alberto Gómez, José Luis García, Chabela de la Torre y Juan Turrión. | EÑE